Groupe APF du bassin de Thau Mme Claudette Saulzet 2 impasse des Tourterelles 34110 Frontignan la Peyrade

Frontignan le

A Monsieur le maire de Frontignan la Peyrade,

Monsieur,

En tant que responsable de l'antenne APF du bassin de Thau, je me permets de vous écrire pour vous communiquer notre satisfaction sur l'aspect générale du résultat des travaux de remise aux normes du boulevard des vignerons, qui il est vrai nous permettent une meilleure circulation.

Par contre malgré nos diverses interventions auprès de votre architecte sur les défauts constatés sur la première tranche, nous constatons que nos conseils ne sont pas pris en compte et que la deuxième tranche des travaux sur le boulevard des Vignerons a toujours autant de défauts.

Les bords des trottoirs et des bateaux qui sont limités par des plaques de métal son dangereux en cas de chutes et ne peuvent que provoquer des dommages aux pneus des fauteuils roulant et aussi a ceux des autres véhicules.

Nous déplorons aussi la mixité sur les voies de circulation des piétons ou nous rencontrons en plus des piétons et des fauteuils, des vélos et des mobylettes qui par leurs passages rendent nos déplacements risqués ce qui ne va pas dans le sens d'une ville plus sure.

Monsieur le maire dans un courrier il est difficile de tout vous expliquer, nous vous demandons de bien vouloir organiser une petite promenade avec les responsables de vos services techniques le long des voies dernièrement modernisés pour que tout au long nous leurs fassions voir ce qui ne va pas.

Vous comprenez monsieur le maire que notre intervention n'a pour but que de faire de notre ville un espace où il fait bon vivre pour tous.

En vous remerciant pour le temps que vous aurez consacré à lire notre lettre nous vous prions monsieur le maire de recevoir nos respectueuses salutations.

Madame Claudette Saulzet responsable APF du bassin de Thau

Monsieur André Heckmann représentant APF à la commission accessibilité de Frontignan la Peyrade